Fditorial

Sehr verehrte, liebe Mitglieder!

Sie halten den neuesten Band der "Archäologischen Nachrichten aus Baden" in den Händen, in dem Ihnen vierzehn Kolleginnen und Kollegen neun Beiträge vorlegen, die von aktuellen (Wieder)Entdeckungen, jüngst gewonnenen Erkenntnissen und intensiven Forschungsbemühungen zeugen. Alle archäologischen Zeitepochen sind hierbei berücksichtigt und stammen schwerpunktmäßig aus den Arbeitsbereichen der Denkmalpflege, dem Archäologischen Landesmuseum Konstanz sowie dem Archäologischen Museum Colombischlössle Freiburg oder behandeln gar die universitäre Lehrsammlung der Abteilung für Ur- und Frühgeschichte und Archäologie des Mittelalters.

Dem ehrenden Gedenken an Dr. Erhard Richter ist ein Beitrag gewidmet, mit dem auch im übertragenen Sinn der gewichtige Anteil ehrenamtlich engagierter Mitarbeiter im Rahmen der archäologischen Arbeit Badens aufgezeigt und gewürdigt wird.

Die anschaulich bebilderten Aufsätze spiegeln in Titel, Aufmachung und Sprachstil die jeweiligen individuellen Eigenheiten ihrer VerfasserInnen wieder. Diese Unterschiede entsprechen den verschiedenen Dokumentations- und Vermittlungsebenen, derer sich unsere Autorenschaft in ihrem archäologischen Berufsalltag bedient: die hier vorgelegte Vielfalt reicht von sachlich-nüchtern bis poetisch-phantasievoll präsentierten archäologisch-historischen Fakten!

Wir wünschen Ihnen viel Freude und nachhaltigen Erkenntniszuwachs bei dieser Lektüre.

Gabriele Seitz Schriftführerin